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16 : L’accord de l’adjectif 
 

 A savoir avant tout : 
Il y a 2 types d’adjectif : attribut ou épithète ! Pourquoi savoir cela ? Pour savoir s’il 

faut accorder l’adjectif ou pas !  

 

 Comment les reconnaître ? 
Si l’adjectif est séparé du nom par un verbe, il est attribut et ne s’accorde donc pas ! 

Cool, ça , hein ? 

ex : Het meisje is mooi. 

      De meisjes zijn mooi. 

 

     Si l’adjectif est épithète, il se trouve devant le nom (et prendra peut-être un « e »). 

ex : Ik zie een mooi meisje. 

      Ik zie mooie meisjes. 

      Ze heeft blauwe ogen. 
 

 Adjectif attribut ?  Il est invariable ! Donc, on ne touche pas !!!   Je zus is mooi. 

 Adjectif épithète ? 

 On regarde si le nom n'est pas :   

 Neutre * NI 

 Indéterminé ** NI 

 Singulier *** 

 Si au moins une des 3 règles n’est pas 

respectée, on ajoute "e") 

 

 De kleine hond. 

 Mijn gezellige buurt. 

 Die grote huizen. 

 

* Un nom est neutre quand il a un déterminant en "het" (dans le dictionnaire). 

ex :  het huis, het meisje, het water... 

 

** Un nom est indéterminé quand il est précédé de "een", "geen", ou rien du tout (x). 

ex : een meisje; geen kat; ik drink (x) water... 

 

*** Un nom est singulier quand il n'est pas au pluriel (ça alors !!!)  

ex : de hond, het zwembad... 

 

Attention !!! Il faut que les trois conditions soient réunies A LA FOIS (nom neutre, 

indéterminé ET singulier) pour qu'on n'ajoute PAS de "e" !!! 

 

Il pleut sur l’attribut… 

épithète qu’il pleuvra 

encore demain ! 


